

Fecha:22-08-2025Pág.:3Tiraje:1.400Medio:El InformadorCm2:401,0Lectoría:4.200Supl.:El InformadorVPE:\$ 113.877Favorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Celebración del Día de los Campesinas y Campesinos en Carahué 2025

Celebración del Día de los Campesinas y Campesinos en Carahue 2025

El pasado viernes 25 de julio, con mucho entusiasmo y alegría el Comité de Agencia de Área INDAP CADA Carahue, convocarona más de 70 agricultoras y agricultoresde los programas de asistencia técnica PDTI, PRODESAL y PRODER de la comuna, para dar inicio a la celebración y conmemoración del día de las y los campesinos, además se desarrolló un conversatorio- taller con el apoyo de don Alejandro Herrera y Srta. Angélica Chavarría, profesionales de la Facultad de Ciencias Agropecuarias y Medioambiente, Universidad de La Frontera. Este conversatorio-taller denominado "Fortaleciendo Nuestras Capacidades para el Desarrollo Económico Local"viene a dar respuesta a las demandas de dirigentes y usuarios campesinasy campesinos. líderes de los diferentes territorios de Carahuequienes están preocupados y ocupados en el meioramiento constante del



trabajo de asesorías técnicas y transferencia tecnológica de los programas que se ejecutan desde el Municipio e INDAP de Carahue.

En dicha instancia, doña Lilian Cruces presidenta del CADA señalo "hoy no solo recordamos una fecha significativa, sino que rendimos homenaje al trabajo, la historia, la cultura y la dignidad de quienes cultivan la tierra, crían animales, conservan nuestra tradición y alimentan a todo

un país. Mujeres y hombres que, con esfuerzo y sabiduría ancestral, siguen siendo el pilar de nuestra identidad rural y el desarrollo sostenible de nuestros territorios. Este día también es una oportunidad de visibilizar nuestras luchas, los desafíos y las esperanzas del mundo campesino, y para reafirmar nuestro compromiso con la justicia social, el respeto por la tierra, la soberanía alimentaria y la preservación de nuestras culturas", para

finalizar señalo que se busca permanentemente proponer Encuentros de Participación Ciudadana con el objetivo de fortalecer las capacidades organizativas de dirigentes y del CADA.

Por su parte el académico Alejandro Herrera señalo "Estamos muy honrados por la invitación, es una actividad que conmemora un hecho muy importante, es el día de las y los campesinos, en el taller destacó la activa participación de las personas, como facultad estamos muy contentos, los resultados de este trabajo, esperamos, sean un aporte para mejorar mucho la situación de las zonas rurales de la comuna.

En esta jornada llego el SE-REMI de Agricultura Héctor Cumilaf, saludando a todos los presentes, destacando el trabajo que desarrollan los representantes rurales de la comuna y aquello permitirán mejorar el trabajo que desarrollan las instituciones públicas y calidad de las políticas públicas que se ejecutan y ejecutaran. Durante el transcurso y al finalizar esta conmemoración los participaron disfrutaron de una atención de camaradería y música en vivo con el cantautor carahuino don Osvaldo Cuevas, generando una muy grata conversación y compartir, entre todos y todas, donde el comentario recurrente fue el repetir estas actividades, como también hacer partícipes a otros campesinos y campesinas, de esta linda y valiosa experiencia.

Así entonces, en Carahue se celebra y conmemora el trabajo de los campesinos y campesinas, todo esto como una previa a la actividad que desarrollara el Municipio, para el próximo viernes 29 de agosto, donde los dirigentes del CADA se suma a invitar a que los agricultores que es un evento tradicional de la comuna de Carahue.

ELINFORMADOR Digital